

Validation internationale de deux échelles non-motrices dans la Maladie de Parkinson

NFS et SPARK

NCT04366804

À qui s'adresse l'étude ?

Personnes avec une maladie de Parkinson.

Quel est son objectif ?

L'objectif de ce projet est de développer la validation internationale de deux nouvelles échelles d'évaluation, l'échelle des fluctuations neuropsychiatriques et l'échelle de la honte dans la maladie de Parkinson, afin d'améliorer la compréhension de l'étendue et de la sévérité des symptômes non-moteurs dans la maladie de Parkinson.

Critères d>Inclusion clés	<ul style="list-style-type: none">- Avoir entre 30 et 75 ans- Être diagnostiqué de la maladie de Parkinson
Critères d'Exclusion clés*	<ul style="list-style-type: none">- Avoir des hallucinations- Présence de démence liée à la maladie de Parkinson
Temps de participation	1 jour

* Si vous présentez un de ces critères vous ne pouvez pas participer à l'essai

Lieux et Contacts :

Besançon : Ines Debove ines.debove@insel.ch

Promoteur :

Hôpital universitaire Inselspital, Berne

Fondation Michael J. Fox pour la recherche sur la maladie de Parkinson

Institut de santé Carlos III

Pour plus d'information (en anglais) : <https://classic.clinicaltrials.gov/ct2/show/NCT04366804>